



Anzahl der der Studierenden, die freie Anmerkungen verfasst haben: 2

Gut war

- Extrem freundliches und motiviertes Team, das durch eine tolle Betreuung ganz viel Werbung für die Chirurgie gemacht hat! Ich habe mich persönlich sehr, sehr wohl gefühlt!! Trotz des relativ kleinen Hauses viele, auch komplexe Eingriffe - es gab viele spannende Dinge zu sehen! Es war toll, in alle Abteilungen sowie die Ambulanz Einblicke zu bekommen und überall die wichtigsten Fälle zu sehen. Überall war viel eigenständige Arbeit möglich und ich hatte das Gefühl, dass meine Eindrücke/Meinungen zu Patienten/Wunden etc. stets ernst genommen wurden.
- PJ-Unterricht war super, so auch das Probeexamen, alle waren super nett, ich habe mich sehr wohl gefühlt.

Verbessert werden könnte

- Vor PJ-Beginn wurde der PJ-Tag abgeschafft mit dem Argument, dass der Sanakonzern deutschlandweit einheitlich auftreten wolle - leider wird der PJ-Tag in der Sana Lübeck noch gegeben! Das ist ganz schön uneinheitlich auf kleinstem Raum!